



Zusammen mit seinen Angehörigen und vielen Menschen, die sich mit dem FC Basel 1893 verbunden fühlen, trauern wir um unseren früheren Vereins-Präsidenten

## **Urs Georg Gribi**

1938 – 2021

Urs Gribi stand unserem Verein zwischen 1983 und 1986 und damit in einer ganz schwierigen Zeit vor, als der FCB nach dem Ende der «Ära Benthaus» sportlich, vor allem aber auch finanziell in eine ernsthafte Krise geriet. Mit grossem Engagement konnte Urs Gribi den damals stark vom Konkurs bedrohten FCB retten, so wie das nach seiner Amtszeit auch seine Nachfolger Charles Röthlisberger und Peter Epting mehrmals tun mussten. Damit nimmt der nach schwerer Krankheit verstorbene Urs Gribi in der Geschichte des FCB einen besonders verdienstvollen Platz ein.

Das heutige Präsidium, der Verwaltungsrat, der Vereins-Vorstand, die Geschäftsleitung, Trainerinnen und Trainer, Spielerinnen und Spieler, Mitarbeitende, Mitglieder und Fans des FC Basel 1893 sind und bleiben deshalb Urs Gribi für sein rotblaues Wirken sehr dankbar. Das sind gewiss auch Hunderte von Arbeitnehmenden, denen er als Immobilien-Unternehmer während Jahrzehnten zu sicheren Arbeitsplätzen verholfen hat.

Unsere stillen Gedanken gehören aber in erster Linie seinen Angehörigen, die ihren Ehemann, Vater, Grossvater und damit das «Beste» gehen lassen müssen, wie es seine Familie in ihrer Todesanzeige formuliert hat.